

NYC
FREE
TAX PREP

Trusted,
Professional
Filing

Последний день уплаты налогов — **15 июля 2020 года**. Если вы еще не подали налоговую декларацию, это можно сделать двумя способами бесплатно и безопасно из дома.



Виртуальная подготовка декларации

Необходимый уровень дохода: не более \$64 000 (для семей) или не более \$45 000 (для отдельного налогоплательщика).

С помощью защищенной видеосвязи и цифровой системы передайте информацию сертифицированному волонтеру VITA/TCE из IRS, который подготовит налоговую декларацию для вас.



Автоматизированная подготовка декларации

Необходимый уровень дохода: не более \$69 000.

Воспользуйтесь бесплатным программным обеспечением для подачи налоговой декларации. За справкой можно обратиться к сертифицированному волонтеру VITA/TCE из IRS по телефону или электронной почте.

Что вам необходимо для подачи налоговой декларации

- Доступ к компьютеру, планшету или смартфону
- Стабильное подключение к Интернету
- Адрес электронной почты
- Ваш скорректированный валовой доход (AGI) за 2018 год или PIN-код (для автоматизированной подготовки)
- Возможность загрузить программное обеспечение для защищенной видеосвязи (для виртуальной подготовки)



Удостоверение личности

- Выданное правительством удостоверение личности с фотографией (в том числе карта IDNYC)
- Карта социального обеспечения или письмо с решением о присвоении индивидуального идентификационного номера налогоплательщика (оригинал, печатная или электронная копия), а также данные о дате вашего рождения, дате рождения вашего супруга (-и) и ваших иждивенцев



Справка о доходах

- Формы W-2, 1098, 1099 или учетные документы для подтверждения доходов и расходов, если вы индивидуальный предприниматель (посетите сайт nyc.gov/taxprep, чтобы ознакомиться со списком).



Прочее

- Налоговая декларация за 2018 г. или выписка из нее (если имеется)
Чтобы запросить выписку из налоговой декларации, позвоните в Налоговое управление (Internal Revenue Service, IRS) по номеру 1-800-908-9946 или выполните поиск по запросу «Get Transcript» («Получить выписку») на сайте irs.gov.
- Документальное подтверждение покрытия медицинского страхования или удостоверение об освобождении от медицинского страхования для вас, вашего (-й) супруга (-и) и иждивенцев
- Платежные документы о социальном обеспечении ребенка с указанием поставщика, его адреса, идентификационного номера работодателя, идентификационного номера налогоплательщика или номера социального обеспечения
- Документы, подтверждающие расходы на образование, например форма 1098-T для оплаты обучения в университете или техническом колледже или форма 1098-E, если вы выплачивали проценты по кредиту на обучение
- Номер счета и код банка для безналичного зачисления возвращаемых средств

В случае подачи совместной налоговой декларации требуются подписи обоих супругов.

Для получения дополнительной информации посетите сайт nyc.gov/taxprep или **позвоните по номеру 311** и попросите помощи в подготовке налоговой декларации.

NYC

Bill de Blasio
Mayor

**Consumer and
Worker Protection**

Lorelei Salas
Commissioner



Trusted,
Professional
Filing

Tax Day is **July 15, 2020**. If you didn't file yet, there are two ways you can file for free from the safety of home.



Virtual Tax Prep

Must earn \$64,000 or less (families)
or \$45,000 or less (single filer).

Use a secure video conference and digital system to give information to an IRS certified VITA/TCE volunteer preparer who will prepare your taxes for you.



Assisted Self-Prep

Must earn \$69,000 or less.

Use free tax filing software to do your own taxes. An IRS certified VITA/TCE volunteer preparer will be available by phone or email to answer your questions.

What you need to file:

- Access to a computer, tablet, or smartphone
- A stable internet connection
- Email address
- Your 2018 Adjusted Gross Income (AGI) or self select PIN (for Assisted Self-Prep)
- The ability to download secure video conference software (for Virtual Tax Prep)



Identification

- Government-issued photo ID (includes IDNYC)
- Social Security cards or Individual Taxpayer Identification Number determination letters (original, copy, or electronic document) and birth dates for you, your spouse, and your dependents



Proof of Income

- Forms W-2, 1098, 1099, or income and expense records if you are self-employed (Go to nyc.gov/taxprep for a list.)



Other

- 2018 tax return or transcript (if available)
To request a transcript, call the Internal Revenue Service (IRS) at 1-800-908-9946 or visit irs.gov and search "Get Transcript."
- Proof of health insurance coverage or Health Insurance Exemption Certificate for you, your spouse, and your dependents
- Payment records for child care, including the provider's name, address, and Employer Identification Number, Taxpayer Identification Number, or Social Security number
- Records of educational expenses such as Form 1098-T for tuition payments to attend a university or technical college or Form 1098-E if you paid student loan interest
- Account and routing numbers for direct deposit of your refund

If you are filing a joint return, both spouses must sign.

For more information, go to nyc.gov/taxprep or call **311** and ask for tax preparation assistance.



Bill de Blasio
Mayor

Consumer and
Worker Protection

Lorelei Salas
Commissioner